

En las últimas horas se hizo pública una denuncia que hace referencia a una presunta deuda millonaria en permisos de circulación en la Municipalidad de Papudo.

Al respecto la Municipalidad de Papudo emitió el siguiente comunicado:

#### Anuncio Patrocinado

“Que, en efecto, la Dirección de Control Interno informó a la Administración Municipal de la existencia de la deuda de un contribuyente por permisos circulación girados en octubre y noviembre de 2022, gestionados ante la Dirección de Administración y Finanzas de esta municipalidad, que no habrían sido pagados.

Con el mérito de dicha denuncia, se procedió a disponer, en el mes de julio, una investigación, que actualmente se encuentra en curso, con el objeto de determinar la veracidad de la denuncia, establecer con claridad el detalle de los permisos de circulación que no habrían sido pagados, las responsabilidades que pudieran derivar de dichas acciones, y por supuesto, con dichos resultados, perseguir a través de todas las instancias legales que sean necesarias, el resguardo de dichos recursos municipales.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Reiteramos como Municipalidad nuestro compromiso con la transparencia, y el cuidado de

## Papudo: investigan denuncia por presunta deuda millonaria en permisos de circulación

los recursos públicos, por ello, una vez que concluya la investigación en curso, sus resultados serán publicados a través de nuestros medios oficiales de difusión".

y tú, ¿qué opinas?